

平成 30 年 2 月 13 日発行

担当校：松原中学校

松原中学校区ブロック

母親委員会だより

松原中学校区ブロック母親委員長

春の訪れが待ち遠しい今日この頃、いかがお過ごしですか。

日頃はブロック母親委員会の活動にご理解・ご協力をありがとうございます。

さて、平成 29 年度も残りわずかとなりました。今年度はブロック講座として 6 講座を開催し、皆様とさまざまな学び・気づきを共有することができました。改めてお礼申し上げます。

講座内容の選定から講師の先生とのやりとり、講座当日の運営まで、各校各運営委員会とも工夫を凝らし、気を遣われたと思います。おかげさまでどの講座も楽しく、充実していました。

「こんなに楽しいなら是非また参加したいです。」

「他校の様子を見られて興味深かったです。」

など、数々のお声をいただき、嬉しかったです。

《学校の垣根を越えて実りある時間を共有できる》これぞブロック母親委員会の存在意義だと思います。来年度もご期待ください。1 年間ありがとうございました。

「救命救急法講習会」 東野小学校母親委員長

6 月 20 日（火）、東野小学校体育館において春日井市消防署救急隊員 3 名を講師に迎え、『救急法講習会』を実施しました。

松原中ブロックの母親委員ほか 22 名が参加し、心肺蘇生法や AED の使い方など、様々なシチュエーションを想定しての実技指導を受けました。救急車が到着するまでが心肺停止状態の傷病者にとって最も重要な時間であり、一秒でも早い心肺蘇生が救命率の向上に繋がるということなど、人の命を救うための知識と技術を身につけることの必要性を痛感した講習でした。



夏休みのプール当番や水際での事故防止など、あらためて日頃の緊急時への心構えなどを再確認できた有意義な機会でした。

「和菓子づくり講座」 松原中学校厚生委員長

6 月 30 日（金）、松原中学校調理室で、毎年恒例となった「和菓子づくり講座」を開催しました。作った和菓子は昨年度好評だったこともあり、この季節にピッタリの「わらび餅（あんこ入り）」です。

講師の先生が大変親しみやすい方なので、和気あいあいとした雰囲気の中、楽しく進めることができました。最後に、一人 20 個作った中の 1 つを試食して、また満足の笑顔が広がりました。

冷やすのもいいですがやはりできたての味は格別です。他の PTA 会員の皆様とも交流が深まり、有意義な 1 日となりました。



「フェイスマッサージ」 松原小学校母親委員長

9月6日(水)松原小学校学習センターにおいて、ビューティーカウンセラーを講師にお招きし「フェイスマッサージ講座」を開催しました。

夏の暑さと子育てでたままった疲れが顔に出る時期でしたが、この講座でリンパの流れを良くするマッサージを行うことで、参加者全員がむくみのないすっきりしたフェイスラインを取り戻すことができました。

また、最新の化粧品のサンプルを試したり、プロが行うメイクを学んだりと女子力を高める盛りだくさんな内容で、最後まで楽しく学ぶことができました。



「プリザーブドフラワー講座」 松原中学校研修委員長

10月16日(月)、松原中学校会議室で、ストロベリー・タイム所属講師2名をお招きし、「プリザーブドフラワー講座」を開催しました。見本のようにできるか最初は不安でしたが、講師の先生方の丁寧な指導もあり、細かい作業に取り組みました。花はもちろん、様々なトッピングを用意していただいたことで、オリジナルな作品となりとても達成感がありました。予想以上の美しい仕上がりで、SNSに掲載する方もいて大変好評でした。完成品は、文化祭にも出品していただきました。家のインテリアとして何年も飾れるので、この時間を思い出としてずっと残すことができます。



「お家すっきり 収納教室」 東野小学校母親委員長

12月6日(水)東野小学校家庭科室において、講師に収納アドバイザーをお迎えして、「お家すっきり 収納教室」を実施しました。先生のご自宅や、先生が実際に収納に関わった事例の、「片付け前(before)→片付け後(After)」の写真をパワーポイントで見ながら、お家をすっきりさせるための考え方やコツを学ぶことができました。また片付けを通して、子どもとの関わり方や子どもが片付けしやすい環境の作り方も教えていただきました。参加された方からは「自分のためにも家族のためにも、家の中から整理して、心のゆとりと笑顔につなげていきたい。」等の感想が聞かれました。



「多肉植物寄せ植え講座」 松原小学校母親委員長 長田 真弓

1月12日(金)松原小学校学習センターにおいて、エターナルフラワーオーナーを講師にお招きして「多肉植物寄せ植え講座」を開催しました。

様々な色や形をしたたくさんの多肉植物と素敵な器を用意していただき、自分のお気に入りを選んで植え付けました。

最初は4つの多肉植物同士をどう配置するのか悩みましたが、先生のアドバイスのもと、こんもりと可愛い寄せ植えができあがりました。

仕上がった作品はどれも可愛らしくて、参加者全員大満足でした。管理方法も比較的簡単なので、窓辺や庭に飾って大切に育てていきたいです。

子供達とも楽しみながら作ってみたいと思える素敵な講座でした。

